



Fin du voyage du Primat de l'Église orthodoxe d'Alexandrie à l'Église orthodoxe russe

Le 29 août 2015, Sa Béatitude le Pape et Patriarche d'Alexandrie Théodore II a terminé sa visite à l'Église orthodoxe russe.

Il a été accompagné à l'aéroport par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Athanase, représentant du Patriarche d'Alexandrie auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Yakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations inter-orthodoxes.

Sa Béatitude le Pape et Patriarche d'Alexandrie Théodore II a visité durant son voyage le monastère de la Transfiguration du Sauveur aux îles Solovki, le lac Baïkal et Irkoutsk, où il a vénéré les reliques de saint Innocent, premier évêque d'Irkoutsk. Sa Béatitude a aussi visité l'Oural, et s'est arrêté notamment au monastère des Saints-martyrs-impériaux près d'Ekaterinbourg.

A son arrivée à Moscou, le Primat de l'Église orthodoxe d'Alexandrie a concélébré la Divine liturgie à la cathédrale de la Dormition du Kremlin de Moscou avec Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le même jour, les Primats des Églises d'Alexandrie et de Russie se sont fraternellement entretenus.